

## **FUNDACIÓN HEFAME RECIBE A ALUMNOS DE ERASMUS+**

A través de un intercambio Erasmus+, hemos recibido en la Central de Hefame el pasado 7 de marzo, al IES La Encantá (Rojales. Alicante), con un grupo de 30 alumnos/as y 4 profesores/as procedentes de Atenas. Centro 3º EPHAL de Pireus.

Los estudiantes de Formación Profesional de Informática asisten a este IES de España para realizar un curso de informática; además de la formación en el aula, han querido visitar Grupo Hefame para poder conocer el funcionamiento del modelo de farmacia f+, líder en el sector farmacéutico en la digitalización y atención dirigida al paciente cliente. La responsable de consultoría de marketing y f+ de Hefame, Pilar Punzano, fue la encargada de explicar las virtudes y diferencias competitivas y asistenciales de la farmacia f+.



**Momento de la formación**

La directora de Fundación Hefame, la Dra. M. Enriqueta Fdez. recibió a este grupo de alumnos, manifestando que “esta visita ha resultado de gran interés para los alumnos dentro su Formación Profesional en el marco del programa Erasmus+ y esperamos que este primer encuentro formativo se pueda continuar realizando en cursos venideros, dado que la farmacia f+ es un referente en el sector informático y digital del que otros países, a través de sus alumnos pueden copiar en pro de una mejora en la atención de los ciudadanos mediante este tipo modelo de farmacia f+”.



**Grupo visitando la Central de Hefame**